



PRESSEINFORMATION

Vor dem Bürgerentscheid

EDEKA Prechtl informiert über geplanten Neubau am Gschwendtner Feld in Oberaudorf

Oberaudorf, 8. September 2023. Ein Gebäude, zwei Märkte und ein riesiges Angebot für Oberaudorf: Am 8. Oktober können die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde im Rahmen der Landtagswahl auch über die Zukunft ihrer regionalen Nahversorgung entscheiden. Beim Bürgerentscheid stimmen sie für oder gegen das Neubauprojekt von EDEKA Prechtl und den Drogeriemarkt ROSSMANN auf dem Gschwendtner Feld. Auf der Website www.wir-lieben-oberaudorf.de von EDEKA Prechtl können sich Interessierte ab sofort über das Projekt informieren und per Mail mit Andreas Prechtl und seinem Team in Kontakt treten.

Vor zwei Jahren wurde das Neubauprojekt von Andreas Prechtl angestoßen. Seit über 125 Jahren betreibt seine Familie regionale Supermärkte in Oberbayern. Was im Jahr 1896 mit einem 40 m² großen Gemischtwarenladen in Raubling begann, entwickelte sich zu vier Märkten – wie der „Supermarkt des Jahres 2023“ in Brannenburg alle unter dem firmeneigenen Motto „Hier geht’s mir gut“. In Oberaudorf sollen nun am Gschwendtner Feld ein neuer EDEKA Prechtl gebaut und mit Rossmann der vor Ort langersehnte Drogeriemarkt angesiedelt werden. Die Kooperation bietet den Menschen in Oberaudorf eine noch breitere Auswahl an Produkten und Dienstleistungen unter einem Dach. Für eine verbesserte Nahversorgung mit modernster Infrastruktur will der regional verwurzelte Familienunternehmer die Oberaudorfer Bürger*innen für die Stimmabgabe am 8. Oktober motivieren. „Wir setzen auf eine transparente, ehrliche und vertrauensvolle Kommunikation mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie der Gemeinde. Die Website ist dabei eine gute Möglichkeit, sich über das Projekt zu informieren sowie Missverständnisse und Bedenken aufzuklären“, erläutert Andreas Prechtl. Auch bei der Dirk Rossmann GmbH hofft man auf eine breite Zustimmung beim Bürgerentscheid. „Der Standort Gschwendtner Feld ist optimal geeignet und zugleich alternativlos für Rossmann. Wir hoffen deshalb auf grünes Licht für den EDEKA Prechtl beim Bürgerentscheid, damit Oberaudorf einen Drogeriemarkt bekommt“, so Ralph Schulte, Expansionsverantwortlicher bei ROSSMANN.

EDEKA Südbayern Handels Stiftung & Co. KG - Ingolstädter Str. 120 - 85080 Gaimersheim

Telefon 08458 / 62-0 - Telefax 08458 / 62-500
www.edeka-suedbayern.de

Alle Informationen zum geplanten EDEKA Prechtl mit Drogeriemarkt ROSSMANN am Gschwendtner Feld und zum Bürgerentscheid finden Interessierte ab sofort auf der Website www.wir-lieben-oberaudorf.de. Fragen, Anregungen und Feedback können per E-Mail an edekaprechtl@wir-lieben-oberaudorf.de gesendet werden.

EDEKA Südbayern im Überblick

Die EDEKA Südbayern Handels Stiftung & Co. KG mit Sitz in Gaimersheim bei Ingolstadt ist mit einem Gesamtjahresumsatz von mehr als 4,58 Milliarden Euro im Jahr 2022 die Nummer Eins unter den Einzelhandelsunternehmen im südbayerischen Raum. Zum Unternehmen gehören auch die Produktionsbetriebe Südbayerische Fleischwaren GmbH und die Backstube Wünsche GmbH. Einschließlich der selbständigen Einzelhandelsbetriebe bietet der Unternehmensverbund EDEKA Südbayern Arbeitsplätze für insgesamt rund 27.000 Menschen, darunter etwa 1.300 Auszubildende. Aus seinen Logistikzentren in Eching, Gaimersheim, Landsberg/Lech, Straubing und Trostberg versorgt das Unternehmen etwa 1.240 EDEKA-Märkte mit hochwertigen Lebensmitteln. Über 980 der Super- und Verbrauchermärkte werden durch rund 630 selbständige Einzelhändlerinnen und Einzelhändler geführt. Die übrigen werden von 100-prozentigen Tochtergesellschaften der EDEKA Südbayern in Eigenregie betrieben (Neukauf Südbayern GmbH, NK Südfilialen GmbH, EDEKA SB-Warenhausgesellschaft Südbayern mbH, NK Westfilialen GmbH).

Kontakt Pressestelle EDEKA Südbayern:

Christian Strauß
Ingolstädter Str. 120
85080 Gaimersheim
Tel.: +49 (08458) 62-175
E-Mail: pressestelle.suedbayern@edeka.de